

NOTICIAS

SINALOA, LA SEGUNDA ENTIDAD A NIVEL NACIONAL CON MEJOR DESEMPEÑO EN TRANSPARENCIA DEL GASTO EN SALUD: AREGIONAL.

Culiacán, Sinaloa., 09 de mayo del 2025.

La evaluadora de la iniciativa privada Aregional presentó los resultados para el año 2025 del Índice de Transparencia del Gasto en Salud de las Entidades Federativas (*ITGSEF*) cuya finalidad es dar un seguimiento continuo la disponibilidad de la información financiera generada por las Secretarías de Salud estatales y/o los Organismos Públicos Descentralizados del sector salud, observando sus acciones en materia de transparencia y su progreso o retroceso en la gestión de los recursos destinados a la salud.

De acuerdo con los resultados del 2025, de una escala de 0 a 100, Guanajuato tuvo 91.79 puntos, liderando la lista y posicionándose por sexto año consecutivo en el primer lugar; seguido de Sinaloa (84.08 puntos) y Jalisco (83.64). Las primeras 5 entidades (se incluye Querétaro y Aguascalientes) fueron las únicas clasificadas como Transparentes en nivel óptimo.

Por su parte el estudio muestra que 26 estados del país se encuentran reprobados (en promedio conjunto alcanzaron el 36.84 de calificación) y 1 entidad (Yucatán) logró calificar con «suficiencia».

Es preciso destacar que Sinaloa repite año en el top 3 de mejores entidades calificadas y, además de avanzar un peldaño en el ranking, logró subir su calificación de 79.10 en 2024 a 84.08 en el presente año.

Para más información del ITGSEF en sus diferentes ediciones, consúltese https://estadisticas.sinaloa.gob.mx/EE_Evaluador.aspx